

Saut en hauteur: Juan Miguel Echevarría enregistre la meilleure marque de l'année à Liévin



Photo: World Athletic

La Havane, 10 février, (RHC)- Le jeune athlète cubain, Juan Miguel Echevarria, a remporté un succès spectaculaire ce mardi au meeting de Liévin, en France.

Lors de sa dernière tentative, il a remporté l'épreuve du saut en hauteur avec la meilleure marque de l'année: 8 mètres 25.

Juan Miguel Echevarria, venait derrière le Grec, Miltiadis Tentoglou qui avait sauté 8 mètres 21.

Le jeune champion du saut en longueur en salle avait échoué deux tentatives et n'a dépassé les 8 mètres que lors de la troisième. Mais il a sorti son extra et réussi à dépasser de quatre centimètres la marque de son principal adversaire... dans sa dernière tentative.

Son compatriote, Lester Lescay, a terminé à la septième place avec un résultat discret de sept mètres et 30 centimètres.

Il faut dire que le record de la discipline du meeting de Liévin appartient à un autre Cubain, Ivan Pedroso, depuis 1997. Ce grand de l'athlétisme cubain s'est alors étiré à 8 mètres 60.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/247236-saut-en-hauteur-juan-miguel-echevarria-enregistre-la-meilleure-marque-de-lannee-a-lievin>



Radio Habana Cuba